



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35747

03/07/2018

93760

AUTOR/A: GÓMEZ BALSERA, Marcial (GCS)

RESPUESTA:

Entre los PP.KK. 400 y 403 de la Autovía del Sur, A-4, en el periodo comprendido de junio de 2015 (fecha de la apertura de la variante del a Cuesta de Los Visos) y julio de 2018 (fecha de apertura provisional de la nueva salida en el P.K. 403,6 de la A-4), se produjeron un total de 98 accidentes, la mayoría por alcance. En dicho periodo, en base al estudio pormenorizado de los accidentes y las víctimas, se concluye que en ningún momento se puede catalogar el tramo estudiado ni parte de él como “Tramo de concentración de accidentes” (TCA).

Por otro lado se informa que desde el pasado 6 de julio de 2018 se ha puesto en servicio la nueva salida, si bien con características provisionales de firme y señalización de la vía.

Madrid, 17 de octubre de 2018